

RESTEZ BRANCHÉS #4

Dimanche 17 juillet 2016

vous prendrez bien un Jet ?

Du jamais vu dans le lac de l'Ouillette de Val d'Isère situé à 2550 mètres d'altitude. Les pêcheurs sont restés médusés en voyant pendant quelques minutes évoluer un Jet-Ski. Pas n'importe lequel, le seul prototype au monde de ce gabarit 100% électrique, de la même taille que ceux que les plaisanciers louent au bord des plages mais... en moteur thermique ! Simon Falgaronne est un beau gosse de la mer : « Je suis dans le Jet Ski depuis l'âge de 6 ans et cela fait 15 ans que mes parents louent des Jet-skis ». En école d'ingénieur, avec sa promotion, il voulait construire au départ un Jet de compétition à moteur atmosphérique : « Puis j'ai vu une émission sur les Mercedes SLS électriques et je me suis dit pourquoi pas ». Aujourd'hui, son proto E-motion Motor est en exposition au Salon de Véhicule électrique avec l'intention de le commercialiser en série l'été prochain. Les contacts sont bons et l'approche avec un public de montagne n'est pas une contradiction. Mer et Montagne se rapprochent facilement. Hier la foule des grands jours, 2580 visiteurs, est passée devant cet engin insolite qui a su suscité quelques belles envies.



C'est le moment d'en profiter !

La fête de l'éco-mobilité bat son plein... ce soir à 18h, nous fermons les portes de cette édition riche de découvertes, de rencontres, mais aussi de balades électriques... Et hybrides ! Les visiteurs sont dans chaque allée, chaque recoin du salon depuis quatre jours : le succès, l'engouement pour les nouvelles formes de transports propres et économiques est définitivement confirmé. Les exposants peuvent en témoigner : des essais nombreux et de grande qualité ont été réalisés, de nombreuses questions posées... La curiosité, l'envie de changer sa façon de « prendre la route » sont bel et bien là. Val d'Isère, en réunissant tous les types de transports électriques et hybrides pendant ces jours d'été, devient le lieu où l'on prend le pouls des habitudes de demain en matière de transports.

LES VAE NOUS EMMENENT AU SOMMET...

... Du col de l'Iseran, le plus haut col routier d'Europe. Une épreuve conviviale et ouverte à toutes celles et tous ceux qui disposent d'un véhicule électrique. Le rendez-vous est à 9h, inscriptions possibles 30 minutes avant le départ. Attention, il faut avoir au minimum 12 ans pour participer ! Un VAE vous est prêté dans dans la limite des stocks.

Partenaires officiels



Partenaires techniques



Partenaires institutionnels



Partenaires médias



Fournisseurs officiels



Ne ratez pas

Le réalisateur, conférencier, photographe et voyageur Xavier Van Der Stappen présente un film à découvrir absolument ! L'aventure : couvrir la distance de 6000 km séparant Bruxelles-Paris à Dakar au Sénégal. Une démarche éco-citoyenne destinée à promouvoir une révolution culturelle, un changement de nos habitudes de consommation pour la réduction de notre impact sur l'environnement. Le film sera projeté à 14h30 et sera suivi d'une conférence.

A découvrir

- Le constructeur autrichien KTM vous attend sur le salon, pour présenter ces dernières nouveautés et étancher votre soif d'aventure !

- Le fournisseur d'énergie SODETREL s'occupe de la recharge de vos véhicules électriques, que vous soyez une collectivité, une entreprise ou un particulier... Plus d'infos sur le stand Sodetrel !

- Dernier jour pour contribuer à la plantation d'un arbre ! Val d'Isère, Evian et les Pépinières Puthod s'engagent dans la protection de l'environnement. Pour une bouteille d'eau Evian achetée, les Pépinières Puthod s'engagent à planter un arbre sur le territoire de Val d'Isère dans l'année. Sensibilisons-nous au développement durable !

- Il y a 6 ans, Simon décide de créer son propre vélo chopper. Rouler différent et avec classe lui tient à cœur. Plus tard il achète un vélo électrique basique pour en récupérer ses composants et les intègre à sa création... Hot Road Bike est né, venez tester les derniers modèles sur le salon !

- Vous cherchez des véhicules utiles et délirants ? Gyromax est présent sur le Salon du Véhicule Electrique et Hybride. La marque a élargi sa gamme et propose du 100% électrique.



Programme

- Ouverture de 10h00 à 18h00

10h00 – 13h00 et 14h00 – 18h00 – Initiation au pilotage de motos électriques pour les 6-12 ans

10h00 – 13h00 et 14h00 – 18h00 – Animation buggys téléguidés sur circuit

9h00 – Montée du Col de l'Iseran en VAE

10h30, 14h00 et 16h00 – Show de moto trial électrique avec Julien Perret

11h30 et 15h00 – Show « Ride the World » de Julien Dupont

14h30 – Projection du film Paris Dakar no Oil, suivi d'une conférence avec le réalisateur

16h30 – Jeux concours pour le public avec RTL2

18h00 – Fermeture du salon

Météo

Matin



Après-Midi



Val d'Isère